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O ENSINO BILÍNGÜE É UMA FORMA DE GARANTIR A PRESERVAÇÃO DOS 
DIALETOS NUMA COMUNIDADE ITALO-BRASILEIRA? H. S. Antunes, L. Dalpian 
(Orientador). (Departamento de Letras Clássicas, Filologia e Lingüística. CAL-UFSM) 

O atual município de Silveira Martins originou-se a partir da chegada da Quarta Leva de Imigrantes Italianos 
vindos das regiões de BUIA, MANTOVA e FELTRE. Sendo assim, procura-se investigar a evolução do ensino 
nesta comunidade, procurando entender como desenvolveu-se o aprendizado do português pelos descendentes dos 
imigrantes. Utilizou-se uma metodologia qualitativa, embasada na técnica de história oral, chegando aos seguintes 
resultados: o aprendizado dos dialetos italianos de uma forma assistemática, a partir do convívio familiar, e o 
aprendizado do português ocorria na escola de uma forma sistemática. Conclui-se que o dialeto italiano deve ser 
resgatado como uma forma de preservar a identidade cultural da comunidade envolvida. (FAPERGS) 
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